

30年度母親委員会30.12.8.

中井先生についての感想

- * 講演会たのしかったです
もっともっと笑って生きて行こうと思いました
ありがとうございました
- * 楽しい講演会をありがとうございました
PTA活動、なかなか参加人数が少なかつたりすることもあるのですが、楽しい活動(自分たちが楽しんで活動を)していれば必ず周りの人にも伝わる思い活動しています。笑顔を大切にしたいと思いました。
また、子どもとの関わりも おもしろい いっぺんやってみ、なかようやりやで、1歩踏み込んだ関わりをしてみようかと思いました。
- * 音楽から笑いの講演会まで楽しい研修会でした。今日からさっそくなぞなぞをしてみたいと思います。
楽しい時間をありがとうございました。
- * 親が笑うことが大事ですね
この頃笑ってなかつたなあ～ たくさんのヒントをいただきました
今日からハイタッチ実践！ なぞなぞも楽しくお話を聞かせていただきました
- * 大変おもしろかったです、
笑いは本当に生活の中で大切なものと分かりました
お父さんがいつも笑いを取ろうと滑りまくっていますが、それも大切なコミュニケーションということですね
良い講演会をありがとうございました
- * 日々、自分の子どもは挨拶はしているようだけど笑顔・愛想が足りないと思っていた
今日のお話を聞いて、まず自分(私)から変わってみなくてはと反省しました。
笑うことのたいせつ
- * 本当に納得させられ、いい顔の話の広がりに…やっぱり教養の大切さを改めて感じました
面白いをたくさん経験させて、教養を広めて行けるよう接していくたいです。
- * 今日はありがとうございました。やっぱり笑うことは大切ですね
今日に講演スタートで声を出して笑っただけで、とても楽しい気持ちになれました。
ハイタッチ・なぞなぞ んぞなぞは特にうちの子どもも大好きです。(小6)同じような本を買いたがるので「1冊だけでいいの！」と我慢をさせていました。
こどもの コミュニケーション取る方法は身近にあふれているんですね
帰ってからまずハイタッチからはじめようとおもいます。
今日は楽しかったです。
- * 「笑い」と「笑い」ことの意味の違いを知って納得と思いました
私が笑っていることで子どもたちが落ち着いてきているを感じています。大事にしたいと思います
- * 子どもたちにとって接することが多い母親の方だけでなく、男性の立場でも楽しく学ぶことができた研修会だった
「相手(子供)を変えてあげよう」ではなく、まず自らが変わる(楽しくなる)ことが大切であると痛感した。
- * 3人の子どもがいて子育て中です。いろいろと考えさせられました。朝は忙しく早く早くと毎日言っていて
ケンカになることもあります 笑顔で送り出すこともやってないかも知れないなあ～と。
親子の会話もある方だと私は思いますが つい怒ってばかりになっていることも あるかと思うので
気をつけようと思います
参加してよかったです。ありがとうございました。
- * とても良いお話をしました。明日の朝からハイタッチしてみようと思います！
元気をもらい ありがとうございました
- * とても楽しく有意義な講演会でした。
今日帰ってすぐに実行できそうなこともたくさんあり 気軽にやれそうです。
笑いの大切さ 凄さを実感しました
- * 笑顔と笑顔の交換 実行ていきます
感謝の心
ちょっと早口で聞き取りづらかった…残念
こころの栄養をいただきました